

Chers membres, chers partenaires,

Nous nous étions quittés l'année dernière en espérant un retour à la normale à partir de 2021. Exactement un an plus tard, nous constatons qu'en raison de la pandémie qui continue de se propager ce n'est malheureusement pas le cas.

Cependant, un coup d'œil sur l'année écoulée nous montre qu'une bonne partie des objectifs de l'AHK Algérie fixés pour 2021 pouvait être réalisée : nous avons considérablement développé notre stratégie de communication pour nos membres, que ce soit via notre newsletter désormais hebdomadaire, notre service " A votre écoute " ou la multitude d'informations que nous avons partagé sous différents formats : tables rondes, réseaux sociaux, site web, nos mailings ainsi que nos webinaires. Nous avons également pu développer notre service d'information par le lancement de notre nouvel espace digital dédié aux adhérents "MY AHK ALGERIA", grâce auquel vous avez désormais un accès exclusif à des informations supplémentaires et à notre annuaire numérique des membres.

Nous sommes également ravies que les rencontres sectorielles que nous avons pu organiser pour nos adhérents, notamment dans les domaines de l'énergie et de la santé, ont connu une forte participation de nos membres ainsi que divers experts de différents domaines. Nous souhaitons consolider ce service au cours de l'année à venir et mettre en place une rencontre sectorielle additionnelle dans le domaine de l'agroalimentaire ainsi qu'un nouveau comité de travail pour les membres dédié aux start-ups/jeunes entrepreneurs.

En outre, nous entretenons plus particulièrement des contacts directs et réguliers avec les ministères, les autorités et les institutions compétentes en Algérie comme en Allemagne, ce qui atteste que les préoccupations que nous communiquons pour nos membres aux décideurs économiques de haut niveau sont respectées et prises en considération.

Nous sommes particulièrement reconnaissants pour le don récolté par notre chambre, qui a été destiné à l'achat d'un groupe électrogène au profit des victimes des incendies de cet été à Tizi Ouzou, et ce grâce au soutien de nos nombreux adhérents et partenaires. Encore une fois, un très grand merci!

Tout cela ne devrait pas nous faire oublier la réalité : une réalité qui, en tant qu'AHK, nous met souvent face à une question concernant la date à laquelle nous pourrons commencer à nouveau à organiser des évènements en présentiel pour vous, que ce soient des voyages d'affaires, des délégations, des visites aux foires et salons ou de grandes manifestations et séminaires dédiées aux membres.

Malgré l'incertitude quant à ce que l'avenir nous apportera, sachez que notre équipe est prête à s'engager - avec tous les moyens disponibles - au profit du développement des relations économiques algéro-allemandes,

suivant notre slogan pour l'année 2022 :

« L'avenir exige du courage, de la passion et de la confiance »

Nous tenons à vous remercier sincèrement pour votre soutien et votre excellente collaboration et nous vous adressons, ainsi qu'à vos familles et à vos équipes, nos plus sincères vœux pour la nouvelle année 2022 : Santé, Bonheur et Satisfaction.

Sincères salutations

Brahim Abdelatif Président Dr Monika Erath
Directrice Générale

Alger, décembre 2021